

BSU Medienmitteilung

5. März 2006

BSU-Busse mit Schneeketten zuverlässig unterwegs

Am Samstagabend um 21:00 Uhr startete in der BSU-Garage ein Sondereinsatz: Ein Bus nach dem anderen wurde mit Schneeketten ausgerüstet, daneben musste die Umgebung um die Garage laufend geräumt werden. Busse, die bereits unterwegs waren, wurden in Zuchwil kurzerhand ausgewechselt. Für Fahrgäste und Busfahrer bedeutete dies Umsteigen in Zuchwil. Mit Verspätungen aber immerhin sicher kamen alle ans Ziel: trotz Windverwehungen und Zusatzverkehr wegen des Zusammenbruchs auf der A1.

Auch der Moonliner, den der BSU fährt, war mit Schneeketten sicher im Einsatz. Zwar fuhren statt der geplanten Gelenkbusse kleinere Normalbusse. Besucher der Fasnacht Bern fuhren so sicher heim.

Auch am Sonntagmorgen stellten sich die BSU-Chauffeure den extremen Anforderungen: Die Busflotte rückte wie an anderen Sonntagen aus, die Schneeketten blieben allerdings auf den Fahrzeugen. Auf der Linie nach Herzogenbuchsee kam es wegen umgestüzten Bäumen zu Verspätungen.

Weitere Informationen

Sonja Stieglbauer
Verantwortliche Kommunikation
Busbetrieb Solothurn und Umgebung BSU
Metrohaus, Postfach 119
3048 Worblaufen
Telefon 031 925 55 57, Fax 031 925 55 66
sonja.stieglbauer@rbs.ch, www.bsu.ch